



→ **TOTAL LOKAL**

Die Uni und das Himmelblau

Die Universität Duisburg-Essen hat einen neuen Webauftritt. Nicht nur auf ihrer Homepage, sondern auch auf mehr als 40 000 UDE-Webseiten zeigt der Seitenkopf nun einen strahlend blauen Himmel und ein paar Wolken. Das ist schön, klar und ruhig.

Allerdings löste der erste Seitenauf-ruf bei mir sofort Assoziationen aus: aus allen Wolken fallen, auf Wolke sieben schweben, Reinhard Meys grenzenlose Freiheit über den Wolken, Wolkenkuckucksheim, das Blaue vom Himmel versprechen und so weiter. Solch irrigen Gedanken hat unsere Universität vorgebaut.

Rechts oben unter ihrem Signet in den Wolken steht: „Offen im Denken“. Welch passendes Motto für unabhängige Wissenschaft! Dazu verkündet die Uni in einer Meldung des Tages stolz, der Himmel auf jedem Seitentitel symbolisiere Offenheit, Raum für freie Gedanken und grenzenlose Forschung (blue skies research). Dass niemand die Freiheit der Gedanken und Grenzenlosigkeit der Forschung blauäugig hinnehme, dafür sorgt ein anderes: die Realität.